



Bild: zv. Hector Mancha (Spanien) ist ein multipler Künstler, spezialisiert in Kartenzauberei, Taschendiebstahl, Schattenpuppen, Manipulation und Improvisation. Er ist der Weltmeister 2015 in Bühnenzauberei.

Erleben Sie die aktuellen Zauberweltmeister exklusiv im Parktheater!

Der 7. Internationale Zauberkongress in Grenchen überrascht mit zahlreichen Zauber-Leckerbissen auf und abseits der Bühne. Tickets sind ab sofort im Vorverkauf beim Infoschalter der Busbetriebe Grenchen und Umgebung am Postplatz verfügbar. Am **FREITAGABEND, 22. APRIL**, wird auf den Brettern der Parktheaterbühne der Close Up-Wettbewerb «GRAND PRIX ETERNA» ausgefochten. Anschliessend werden die Zuschauerinnen und Zuschauer bei Foyer-Zauberei auch mit Zauberwurst der Metzgerei Neuhaus, Zauberbrot von Egli Beck und Zauberbier aus der Grenchner Brauerei von Toni Lötscher verköstigt. Am **SAMSTAGABEND, 23. APRIL**, trifft sich die Crème de la Crème der internationalen Zauberei zur Gala-Show. Mit dabei sind zwei aktuelle Weltmeister: Der Spanier Hector Mancha, Weltmeister der Bühnen-

zauberei 2015 sowie der Schweizer Pierric Tenthorey, Weltmeister der Close Up-Zauberei 2015. Neu wartet der Zauberkongress mit einem umfangreichen Kinderprogramm auf. **AM SAMSTAGNACHMITTAG** lernt der Nachwuchs (8-12 Jahre) bei den Zaubernern Magicat und Urs Fasel das Einmaleins der Zauberkunst. **AM SONNTAGNACHMITTAG, 24. APRIL**, schliesst der Kongress mit der einzigartigen Kindershow «Die Schatzinsel» von Martin Mathias und Gaststar Red Star Seong – dem 15jährigen Shootingstar der Zaubereiszene aus Südkorea. Dieses magische Erlebnis zwischen Traum und Wirklichkeit ist den Kindern vorbehalten, die auch nur einen Eintritt von 5 Franken bezahlen. Mehr Informationen zu den Künstlern und zum Kongress finden Sie unter www.magic-grenchen.ch.